

Collège Fichez. Plaisirs de la glisse pour les 4èmes

Du dimanche 29 janvier au samedi 4 février 2012



Accompagnés de 2 professeurs, Stéphane CADIOU, Frédéric OLIVIER, de l'infirmière scolaire, Amandine COUFFIN et d'une assistante d'éducation, Carole DUBOT, 38 élèves de quatrième du collège Louis-et-Marie-Fichez ont goûté, du 29 janvier au 4 février dernier, aux plaisirs du ski alpin sur les pistes de ski de La Chapelle d'Abondance en Haute-Savoie. Hébergés au pied des pistes, les élèves ont profité des joies de la glisse tous les jours, matin et après-midi.

Par groupe de deux ou trois élèves, ils ont effectué des travaux de recherche sur la gastronomie, les traditions, la faune et la flore locale... Cette démarche est mise en place pour inciter les jeunes à entrer en contact avec la population locale et par la suite constituer un document écrit illustré de photos.

Les élèves conserveront longtemps le souvenir agréable et mouvementé de ce voyage, en particulier de son retour durant lequel une panne de chauffage du car a contraint le groupe à trouver refuge dans la salle communale de Saint Cergues, Haute-Savoie, que M. Gabriel DOUBLET, maire, a généreusement mis à leur disposition.